

# Le personnel de l'Ehpad s'est mobilisé

**M**ardi 30 janvier, à la Résidence du Parc, établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad) de Cognin, près de 50 personnes (personnel, résidents, familles, élus, associations d'usagers et des directeurs au service des Personnes âgées-ADPA) se sont rassemblées en réponse à l'appel de mobilisation du syndicat Force ouvrière (FO) des territoriaux de l'établissement. Ce mouvement de grève répond à une mobilisation nationale dans les Ehpad pour réclamer davantage de moyens afin de s'occuper "dignement" des aînés.

Cécile Vuillaume, secrétaire générale de FO, Hélène Temur, agent social et Ma-

rie-Christine Bouvier (Aide-soignante) ont pris la parole à tour de rôle. Leur communiqué dénonçait « le malaise, tant du côté des soignants que de soignés, avec force de propositions pour une véritable prise en charge des résidents avec plus de personnels qualifiés ».

Maëlle Favetta, directrice du Pôle hébergement, s'est exprimée, dénonçant les difficultés pour réaliser un planning : « je voulais exprimer toute ma fierté et ma solidarité pour mon équipe que je soutiens... Malgré des choix difficiles, la priorité ici reste le résident ».

Florence Vallin-Ballas, maire, associée à ce mouvement, rajoute « nous consta-

tons un manque de personnel, c'est inquiétant... il y a un réel besoin de créer encore plus de structures et de les faire vivre dignement. De nombreuses promesses ont été faites, il n'y a pas toujours les résultats au bout, de notre côté nous consultons régulièrement l'Agence régionale de la santé (ARS) et le conseil départemental pour solliciter des moyens supplémentaires ».

Le mot de la fin est revenu à Marius, résident de 95 ans, syndiqué depuis 1947 (et encore aujourd'hui) : « Je remercie le personnel adorable, qui fait tout ce qui peut pour nous rendre service ».

**Dominique USSEGLIO**



Marius, 95 ans, a eu le mot de la fin exprimant toute sa gratitude au personnel.